

# „Susi goes 18“ wollen Europa-Quali schaffen

Wer heute hier gewinnt, kämpft in der nächsten Runde gegen ganz Europa. Beim weltweit größten Newcomer-Band-Festival treten im „Luxor“ acht Bands aus ganz Deutschland gegenein-

ander an. Und mit der Band „Susi goes 18“ ist sogar ein rheinischer Vertreter am Start – auch wenn die sechs Jungs aussehen wie Holländer. „Meistens das erste, was wir hören. Wir kommen aus der

Nähe von Aachen. Doch unser orangener Style hat andere Gründe“, so Sänger **Michi** (28). Cellist **Ohh-Range** arbeitete bei der AWB, nahm nach seiner Entlassung seine Arbeitskleidung mit nach

Hause. „Als er bei den Proben so ankam, haben wir ihn alle verarscht und kamen beim nächsten Mal in Orange. Das haben wir dann beibehalten“, so die Rock-Band. Beim Sieg im heutigen Halbfinale winkt ein Platz bei einem dreitägigen Musikfestival, wo sich dann die Gewinner aus der ganzen Welt (u.a. Australien, Russland, Japan, USA) messen.



Michael Parting, Tobias Horst, Michael Engels, Michi Comos, Werner Plum und Cellist „Ohh-Range“ (v. l.) bilden „Susi goes 18“. Foto: Fouad